

## 令和7年「彩の会」秋の例会報告

1 日 時：令和7年11月28日（金） 午前10時～午後1時まで

2 場 所：岡崎城公園一帯

11月28日（金）、今年2回目になる写真の会「彩の会」の撮影会を兼ねた秋の例会が、岡崎城公園一帯で開催されました。午前10時に名鉄東岡崎駅に4名の会員が集合しました。近年は参加人数が少なくなりましたが、久し振りに新しく入会された方もおみえになり、今回初めて参加されました。

当日は、やや風はありましたが、晩秋のよく晴れた絶好の撮影日和でした。駅前から乙川にかかる殿橋を渡って岡崎城公園に行きました。ちょうど園内のモミジの紅葉やイチョウの黄葉の葉が陽に照り映えてとてもきれいでした。それぞれに撮影ポイントを選んで、持参の一眼レフカメラやスマホのカメラのシャッターを切っていました。

岡崎城前で参加者全員の記念撮影をした後、昼前、園内にある菜飯田楽のお店で昼食を摂りながら歓談しました。現況報告に始まり、現在興味を持って取り組んでいることや健康管理方法などの話に花が咲きました。昼食後、午後1時過ぎ、来春の再会を約束して駅前で散会しました。

【参加者】佐藤、都築、笹尾、鈴木（敬称略）

（鈴木 記）



